

Ética en el triage

Decisiones éticas en situaciones de urgencia

Editorial Academica Espanola (22.06.2012)

Ética en el triage

En esta obra se analiza la situación de la atención prehospitalaria en escenarios con víctimas múltiples desde el punto de vista ético y jurídico y se propone la idea de Bien Común, abordada desde la Filosofía personalista, como criterio para una toma de decisiones ética. También se analiza el comportamiento de los técnicos en urgencias médicas ante la toma de decisiones en la práctica de un triage así como la afectación de los mismos en su desempeño profesional y personal. De igual manera se estudia el marco jurídico de la atención prehospitalaria en México y se emiten recomendaciones para mejorar la regulación jurídica de los servicios de emergencia en México. Por último, este trabajo aborda la problemática derivada de la asignación de recursos materiales y humanos escasos en el ámbito de la medicina y propone los principios de subsidiariedad y sociabilidad como ejes para una justa distribución de los mismos.



María Elizabeth de los Ríos Uriarte
Doctora en Filosofía por la Universidad Iberoamericana. Maestra en Bioética por la Universidad Anáhuac. Licenciada en Filosofía por la Universidad Iberoamericana. Profesora de la Universidad Anáhuac, Universidad Panamericana, Universidad Iberoamericana. Artículos publicados en revistas arbitradas como "Medicina y Ética", "Iuris Tantum".



978-3-659-01783-4

editorial académica española

Ética en el triage



María Elizabeth de los Ríos Uriarte · Martha Tarasco Michel

Ética en el triage

Decisiones éticas en situaciones de urgencia

de los Ríos Uriarte, Tarasco Michel



Ética en el triage

Decisiones éticas en situaciones de urgencia

Editorial Academica Espanola (22.06.2012)

En esta obra se analiza la situación de la atención prehospitalaria en escenarios con víctimas múltiples desde el punto de vista ético y jurídico y se propone la idea de Bien Común, abordada desde la Filosofía personalista, como criterio para una toma de decisiones ética. También se analiza el comportamiento de los técnicos en urgencias médicas ante la toma de decisiones en la práctica de un triage así como la afectación de los mismos en su desempeño profesional y personal. De igual manera se estudia el marco jurídico de la atención prehospitalaria en México y se emiten recomendaciones para mejorar la regulación jurídica de los servicios de emergencia en México. Por último, este trabajo aborda la problemática derivada de la asignación de recursos materiales y humanos escasos en el ámbito de la medicina y propone los principios de subsidiariedad y sociabilidad como ejes para una justa distribución de los mismos.

<https://www.eae-publishing.com/>